

平和への取り組みを紹介します

問い合わせ 市長公室 (内線418)

1945 (昭和20) 年 8 月 15 日、日本は終戦を迎えました。二度にわたって原爆の被害を受け、多くの犠牲者を出した悲惨な戦争は人々に深い傷を与えました。

戦後77年が経ちますが、「命の大切さ」や「平和の尊さ」を忘れてはいけません。今なお戦禍の中にいる国があり、多くの方が悲惨な戦争に巻き込まれています。

戸田市は市政施行20周年を迎えた1986 (昭和61) 年に平和都市宣言を行いました。唯一の核被爆国として、恒久平和の実現に向けて思いをつないでいきましょう。



Topic 1 戸田市で見られる 平和への活動

戦争パネル展を行います



戦争の悲惨さや戦時中の市内の様子、当時の人々の生活を伝えるパネル展示です。

とき

8月1日 (月)～15日 (月) の開庁時間

ところ

市役所2階 ロビー

※新型コロナウイルスの感染対策を行った上で、密にならないようにご覧ください

黙とうを捧げましょう

1945 (昭和20) 年8月6日に広島、8月9日には長崎に原爆が投下されました。また、終戦記念日である8月15日には、政府主催の全国戦没者追悼式が行われます。戦没者のご冥福と世界平和を祈り、1分間の黙とうを捧げましょう。

- 【広島原爆の日】 8月6日 (土) 午前8時15分～
- 【長崎原爆の日】 8月9日 (火) 午前11時2分～
- 【終戦記念日】 8月15日 (月) 正午～

Topic 2 無料上映会開催!

映画「夕凧の街 桜の国」

広島原爆投下後、過去と現在2つの時代に生きる2人の女性を通して、平和の尊さや生きることの喜びなど、現在までに至る原爆の影響が描かれた映画です。



とき

11月12日 (土) 午前10時30分～ (予定) ※2時間程度を予定しています

ところ

戸田市文化会館

※詳細は改めて『広報 戸田市』または市ホームページでお知らせします
同日に、戸田市戦没者追悼式が文化会館で開催されます

Topic 3 市役所で見られる 平和の象徴

戸田市が
世界平和を願う
大切な象徴です!

市役所敷地内の「平和像」

「平和像」は「世界の平和、人類の幸福」の願いを込め、1970 (昭和45) 年に建立されました。



市役所前庭の「被爆アオギリ二世」

「被爆アオギリ二世」は戦禍の中を生き抜いたアオギリの木の苗木を広島市から譲り受け、2006 (平成18) 年に植樹され、たくましく成長しています。

